



# Steinbeis-Transferzentrum OST-WEST-Kooperationen



## "Kremenchuk lädt zur Kooperation ein"

Die 11. Gesprächsrunde über Investitionen und Innovationen in der ukrainischen Region Poltava findet am 10.10.2012 statt. Ziel ist, die Region als Produktionsstandort für Automobilzulieferer bekannt zu machen. Gesprächsmöglichkeiten bestehen sowohl mit hochrangigen Vertretern von Gebiets- und Stadtverwaltung sowie mit Leitern führender Industriebetriebe der Region. In der Region Poltava werden seit 1958 LKW produziert. Zwei Universitäten und 6 Fachhochschulen bilden jährlich 1.000 Spezialisten für die Automobilindustrie aus. Etwa 100 Betriebe sind in der Branche tätig und beschäftigen mehr als 7.000 Mitarbeiter. Das Lohnniveau ist dabei auch für ukrainische Verhältnisse sehr niedrig. Die Gebietshauptstadt Poltava (rd. 310.000 Einwohner) und die Industriestadt Kremenchuk (rd. 230.000 Einwohner) liegen in direkter Nachbarschaft zueinander und relativ nahe zu Kiew. Der Standort ist ideal für die Produktion von Baugruppen oder Teilen für die Automobilindustrie. Das STZ verfügt über weitere Informationen über die Region und stellt für Interessenten den Kontakt zu verantwortlichen Personen vor Ort her.



### Gesprächsrunde 10.10.12

Die Stadt Kremenchuk sowie das Regionalzentrum für Investition und Entwicklung in Poltava laden zu einer Gesprächsrunde ein.

Termin: 10.10.2012

Ort: Kremenchuk, Rathaus

Das umfangreiche Programm ist praxisorientiert und zielgerichtet.

Programm und Kontaktdaten des Veranstalters erhalten Sie in unserem STZ. Gerne beraten wir Sie über Ihre ganz individuellen Geschäftsmöglichkeiten in Poltava und in der Ukraine.

Zuletzt geändert am 02. Oktober, 2012